

DES JEUNES AU REFUGE POUR APPRENDRE UNE LECON DE VIE DE GENEROSITE ET D'ECOUTE!

Lundi 17 Juin, 7 élèves et 3 enseignantes de l'INSTITUT NAZARETH de MONTPELLIER sont venus au REFUGE s'intéresser aux animaux abandonnés.

Encadrés par les Enseignantes et nous-mêmes, à l'écoute et disciplinés, ils ont visité le HAVRE DE PAIX de NOS CHATS et posé des questions pertinentes auxquelles nous avons eu le plaisir de répondre.

Souhaitons que ces jeunes gardent un souvenir particulier de leur visite aux animaux abandonnés et se souviennent, les années passant, que l'abandon d'un animal est un acte grave engageant la responsabilité de son auteur en ouvrant la porte à la souffrance.

Malmené ou abandonné l'animal doit reprendre confiance dans la vie et dans l'humain, ce que les ASSOCIATIONS DE PROTECTION ANIMALE s'efforcent de faire au quotidien.

Les animaux ont besoin de jeunes générations pour les COMPRENDRE, les RESPECTER et les PROTEGER.

MERCI à l'INSTITUT NAZARETH pour cette belle initiative, pleine d'intérêt pour les PROTECTEURS DES ANIMAUX, un exemple à suivre pour un projet de visite à laquelle nous répondrons toujours favorablement.

LA DIRECTION
ET TOUTE L'EQUIPE S.P.A.